

・お家でおじちゃんの話をしました。「智くん赤ちゃんの時からおじちゃんのお膝にいつも座ってたの覚えてる？」と聞くと「ウン」と言つて「いっぱいかわいがつてくれてよかつたね」と言つたと「ウン」とうなずいてました。私も智くんもとっても大事にしてきてくれたのを感謝しています。

・昨日は悲しい知らせに3人でお話をしました。園便りのママ先生のお話を読んでいたら号泣してしまつた私に、2人が寄り添つてくれて心配してくれました。ママ先生のお話を声に出してもう一度読み、病床での様子が目に浮かびました。きつと子どもたちが大好きなおじちゃんは天国で皆を見守つてくれていると思います。泣いていたつておじちゃん嬉しくないはずです。子どもたちの笑顔に囲まれていたおじちゃんですもの、私たちが笑顔でいる事がおじちゃんへの恩返しだと思います。ママ先生、病床での様子を園便りに教えて下さりありがとうございます。3人で話した時、絵を持つて行つておじちゃんに渡してくれた様子を聞き、子どもたちが喜んでいました。

・先生方へ
いつもありがとうございます。おじちゃんが天国に旅立つたこと身近にいた先生方が何より、辛く苦しくさみしく感じられていたのでしようね。園だよりを読んで感じました。でもそんな姿を見せず凛として明るく振る舞う先生方。ありがとうございます。私達父兄も今回のことがあまりにも急で気持ちの整理がつかず軽々しく話すことが出来ない空気を感ずいます。いつもと変わらない送り迎え。でも小羊の園舎を見ていると、大きな大きな穴があいてしまつたように悲しい思いでいっぱいになります。本当は口に出して、おじちゃんのことを話したいけど、いっぱい話したいけど、あふれる思いが言葉になりません。涙が止まらなくなり。幼い子どもの記憶とは薄いものです。どれだけおじちゃんがすごく、大切な存在だったのか、あなた達が、お世話になつたのか……。私達親がしっかりと書き留めておかなければと改めて思っています。

・おじちゃん亡くなられたんですね。柗伍が小さい頃よく遊んでもらつたので、とてもショックです。お祈りの時「おじちゃんの病気が早く良くなります様に」つて言つてましたよね？柗伍が家でも言つていたので……

・園で貼り出されていた訃報にびっくりしました。入退院をくり返していたことも聞いていました。園で見かけることがあつた時もあまり体調が芳しくないのかな？と心配していました。それでもまさか……。本当に急なことであるな思いがかけめぐりました。早番で登園すると必ずおじちゃんが居てくれて泣いている我が子を温かく迎えてくれて、膝の上にちよこんと座らせてくれた……。今まで何十人、何百人の子ども達が、おじちゃんの膝のお世話になつたことか。そして安心して仕事に行けました。言葉数は少なく、いつも照れた様子でニコニコしていたおじちゃん。大工仕事、力仕事、いつもおじちゃんが先頭で頑張つていましたよね。おじちゃんの姿が園のあちこちで目に焼きついていきます。小羊の縁の下の力持ち。でしたよね。心より心よりご冥福をお祈りいたします。本当にありがとうございます。

・げた箱の前におじちゃんが亡くなったことをお知らせする紙がはつてあつたのを見てりようごやめいにその事を伝えると「うそ！」としんじられない様子でした。子どもたちのじいちゃんと同じお空に行つたんだよ、と言つと、「そっか」とさみしそうでした。今日、朝みんな手をお合ませました。

・ごはんを食べる時お祈りをします。あつちがうちがう」とおじちゃんが早く元気になりますように……。涙が出てしまいました。子どもたちの気持ちがおじちゃんと伝わつてきつとおじちゃんも元気に帰つてきてくれると思います。本当に大切な気持ちを教えて頂けてうれいす。

・おじちゃん先生 いつも温かい笑顔をありがとうございます。

・おじちゃんの件にはびっくりしました。啓太もおじちゃんにいつも抱っこしていただき、本人もおじちゃんに飛びついていく程大好きでした。20日のお別れ会、都合がつけば参加させていただきたいと思ひます。

・松本おじさんの件、残念でした……。長い間、早番等でお世話になつた事感謝しています。柗汰には、キッチンと伝わっているのか心配ですね。